

令和2年度 みやエコ園認定園の活動一覧

宇都宮大学共同教育学部附属幼稚園

不要になった袋を使ったジャガイモの栽培

- 不要になった袋を使い、ジャガイモを栽培しました。畑がなくても栽培することができ、移動もできます。
- 子どもたちはジャガイモの生長の様子を身近に感じながら親しみを持って栽培し、おいしくいただきました。野菜嫌いな子も自分たちで育てたジャガイモは特別なようです。



廃棄木材で遊ぶ

- 木材屋さんから廃棄する角材を分けていただき、釘打ちを楽しみました。木材の香り、釘が木材の中に入っていく感触、トントンと軽やかな音の響き合い、釘を打って形を作っていく楽しさなどを味わいながら、大工さんになりきって楽しみました。



主
な
活
動
内
容

感
想

不要になった袋を使ったジャガイモの栽培や廃棄木材の活用は、植物を身近に感じながら育てることの喜びや本物を扱う満足感を味わうことができました。今後も、保護者や外部の方々との連携しながら、ものを大切にする体験を通して、子どもたちの生活が豊かになる経験を増やしていきたいと思えます。

上横田よつば保育園分園みつば保育園

トイレットペーパーの芯を使って父の日のプレゼント作り

- トイレットペーパーの芯にちぎった折り紙（3歳児）や吹き絵をした画用紙（4歳児）、クレヨンと絵具を使ったはじき絵をした画用紙（5歳児）を貼り付け、お父さんのことを考えながら顔をクレヨンで書き、芯を3本着けた中央に顔を貼りました。



主
な
活
動
内
容

ペットボトルを使ってペン立て作り

- 自分のイメージ通りのものを作るために、自分の好みの材料を選びました。
- ペットボトルやボンド等の素材を制作に使用することがあまりなかったため、初めのうちには苦戦していましたが、保育士のアドバイスを受けながら次第にコツを掴み、集中して完成させることができました。



感
想

日ごろ自分たちが使用しているトイレットペーパーの芯を使っての制作をととても喜んでいました。トイレットペーパーの芯からオリジナルの小物入れができたことに新たな発見と楽しさ嬉しさを感じているようでした。

今後も、身近にある廃材を使った制作活動の機会を増やし、イメージしたものを表現する楽しさを味わうだけでなく、何からできているかや、ごみの分別、身の回りの環境にも気付けるような声掛けをしていきたいと思ひます。